DE DIVERSES CLASSIFICATIONS

des

CONNAISSANCES HUMAINES,

ET EN PARTICULIER

De celle proposée par M. Ampère 1.

30 A 06

Je ne sais si on pourrait dire que la plus nette démarcation qui sépare l'homme des animaux réside dans notre faculté d'abstraire, ou en d'autres termes, dans la faculté de choisir certaines idées au milieu d'un plus grand nombre, pour les mettre seules en relief, de manière que nous puissions négliger les autres ou les subordonner plus ou moins intimement aux premières. C'est ainsi, qu'à côté du besoin d'étendre sans cesse la sphère de nos connaissances, subsiste le besoin de procéder avec ordre; et cet ordre apparaîtra de lui-même, si nous avons dressé préalablement une nomen-

(1) Essai sur la philosophie des sciences, ou exposition analytique d'une classification des Connaissances Humaines, 1 vol. in-8°; Paris, 1834. Prix: 5 fr., chez Bachelier.